
deliberação da Ordem do Dia. O grande expediente foi encerrado e passou-se para a 

apreciação da Ordem do Dia, que iniciou com a discussão em Unico turno do Projeto 

de Lei n.º 24/2024, que "Autoriza a abertura de crédito especial e dd outras 
providências”, encaminhado pelo Executivo Municipal para tramitação em regime de 

extrema urgência. O Presidente Cresio requereu a manifestação das comissões 

pertinentes quanto ao projeto em discussão. Os membros da Comissão Permanente 

de Legislação, Justiça e Redação Final solicitaram dispensa do parecer. De igual 

forma procederam os membros da Comissão de Finanças e Orçamento. Em seguida, 

o Presidente requereu ao Plenário a dispensa dos pareceres. O pedido de dispensa de 

parecer de cada comissão permanente foi apreciado individualmente pelo Plenário e 

aprovado por unanimidade. Durante os debates, a vereadora Silvana esclareceu que 
a abertura de crédito especial tem a finalidade de custear o “CICANASTRA — Consórcio 

Intermunicipal de Saneamento Básico, Meio Ambiente, Atenção à Sanidade dos Produtos 

de Origem Agropecuária, Segurança Familiar e Combate a Zoonoses Serra da Canastra, 

Alto São Francisco e Médio Rio Grande”. Informou que o valor mensal será de R$ 

15.730,00 (quinze mil e setecentos e trinta reais) para meses de outubro, novembro e 
dezembro de 2024. Colocado em sua única votação, o Projeto de Lei n.º 24/2024 

foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edís para a 175.2 (centésima 

septuagésima quinta) Sessão Ordinária a-ser,fealizada no dia 07 (sete) de outubro de 

2024, segunda-feira, às 19h. Eu’ T Le , 1.º Secretário, rdo 
Israel dos Reis, mandei Wav ata que será assinada após a sua aprovagd ; 
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Ata da 175.2 (centésima septuagésima quinta) Sessão Ordinária, na 4.2 

(quarta) Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara 
Municipal de São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h 

(dezenove horas) do dia 07 (sete) de outubro de 2024, sob a presidência do 

vereador Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada 

nominal dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo 

José Soares Marques, Eder Paulo Lemos, Fábio Ferreira Garcia, João Paulo 

Ferreira, Joel Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e 

Silvana Rosa Livramento. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de 

Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na 

sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. 

Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a leitura do expediente do dia, 

que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e votação da ata da 174.2 

(centésima septuagésima quarta) Sessão Ordinária, realizada em 30 (trinta) de setembro 

de 2024. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Ofício n.º 

170/2024, encaminhando para tramitação o Projeto de Lei n.º 25/2024, que “Estima a 

receita e fixa a despesa do Município de São João Batista do Glória para o exercício 
financeiro de 2025 e dá outras providências”. 2 — Ofício n.º 171/2024, encaminhando 
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para tramitação o Projeto de Lei n.º 26/2024, que “Altera a Lei Municipal n.º 1731 de 
02 de julho de 2024, que dispõe sobre as diretrizes para elaboração da proposta 
orçamentária para o exercício financeiro de 2025". 3 — Ofício n.º 173/2024, 
encaminhando para tramitação o Projeto de Lei n.º 27/2024, que “Altera a Lei Municipal 
n.º 1622 de 15 de dezembro de 2021, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o período 
de 2022 a 2025”. Expedientes oriundos diversos: nada consta. Expedientes 
apresentados pelos vereadores: nada consta. Não houve orador inscrito para falar 

no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o 

Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. A vereadora 
Silvana, primeira oradora inscrita, agradeceu à população pelas eleições. Ato contínuo, 

explicou que os projetos que entraram para a leitura são projetos de orçamento para 

2025 a 2028. O vereador Danilo, segundo orador inscrito, parabenizou os vereadores 

eleitos e reeleitos, bem como a atual composição da Casa Legislativa, pelo trabalho 
desempenhado. Relatou problemas recorrentes com o ônibus escolar, expressando a 
preocupação das mães, e solicitou maior eficácia na manutenção preventiva, cobrando 
resposta da administração. O vereador Eder Paulo, terceiro orador inscrito, 

parabenizou os vereadores eleitos e reeleitos, agradecendo aos eleitores pela confiança. 

Expôs as más condições de tráfego na estrada dos Canteiros e manifestou preocupação 
com a falta de chuvas, impactando as safras. Solicitou ao prefeito a continuidade das 

obras da ponte dos Canteiros. O vereador Fábio, quarto orador inscrito, afirmou que 

sua campanha foi “limpa” e realizada sem gastos. Lamentou não ter visitado mais 

residências por motivos de saúde. Comprometeu-se a fiscalizar a administração e as 

atividades legislativas como cidadão. Parabenizou os vereadores eleitos e reeleitos e 

solidarizou-se com os não-eleitos. Solicitou ao prefeito Celso Henrique que, havendo 

superávit, os recursos sejam destinados ao povo gloriense, e não seja deixado para a 

próxima gestão. O vereador Joel, quinto orador inscrito, agradeceu à população e aos 
colegas vereadores pelo trabalho realizado. Expressou satisfação com o desempenho da 

Casa Legislativa. O vereador Luiz, sexto orador inscrito, agradeceu à população pelos 

votos recebidos e parabenizou o prefeito eleito. Sobre o problema do ônibus escolar, 

afirmou ser comum que os veículos apresentem falhas e destacou a importância de ter 

veículos de reserva. Explicou que a demora no conserto ocorre devido ao processo 

licitatório. Defendeu o uso dos recursos disponíveis pela Administração e mencionou as 
dificuldades na área da saúde. Comprometeu-se a defender os direitos da população 
como cidadão e pediu a colaboração dos vereadores. Sem mais oradores inscritos, o 

Presidente iniciou seu pronunciamento. Agradeceu à população pelos votos recebidos 

e aos funcionários da Câmara pelo trabalho prestado. Parabenizou os vereadores eleitos 

e os atuais, Em seguida, o Presidente encerrou o grande expediente e declarou aberta 

a Ordem do Dia, à qual encerrou-se logo em seguida, uma vez que não havia matéria 

para apreciação. A seguir, o Presidente Cresio encaminhou os projetos que entraram 
em leitura para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação e Comissão de Finanças e 

Orçamento, a fim de que façam a análise das matérias. Nada mais havendo a ser tratado, 

o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 176.2
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